
ＣＣＮｅｔ東名局放送番組審議会 議事録 

 

１．日時      ２０２５年１月３０日（木） １１:００～１２:３０ 

 

２．場所      ＣＣＮｅｔ東名局 １階 Ｃスペース 

 

３．出席者   委  員  石川 雅之（代理 小出 誠二） 

板垣 恵美子 

牛田 佐知子 

小川 勉 （代理 三浦 凡生） 

小串 真美 

加藤 久登 

小代 逸子 

杉野 友昭（欠席） 

鈴木 道夫 

富澤 尚美 

樋口 俊雄 

                                   ※敬称略 

 

事 務 局  東名局          局 長  久田 孝志 

                      東名局編成制作グループ Ｇ 長  三宅 郁広 

              編成制作部編成グループ Ｇ 長  稲吉 智章 

               

 

４．議事 

 尾藤前会長からの推薦により、事務局が小代委員を会長に、杉野委員を副会長に選任し、出席委

員全員の賛同を得た。 

 

（１） 自主放送番組実施結果および計画について 

（２） 番組視聴 

  （３） 放送番組審議会規程の改定について 

 

５．要旨 

（１）自主放送番組実施結果および計画について 

・事務局が資料に基づき、2023年度下期・2024年度上期に放送した自主放送番組の実績、

2024年度下期に計画している自主放送番組の概要を説明した。また、特別番組の6番

組について詳しく説明した。（東郷町長ハラスメント事案記者会見、東郷町長選挙、

今を生きる 地域と病と、埋もれた戦争の記憶を辿る、にっしん夢まつり、大脇の梯

子獅子）について詳しく説明した。 

 



・ご意見、ご質問 

無し  

 

（２）番組視聴 

    ・事務局が地域トピックス番組「Cステーション」と緑区エリア企画番組「みどりのジャ

ージ」を上映した。 

◆Ｃステーション 

＜緑区＞緑区制60周年記念ムービー撮影！（2024年1月29日～放送） 

＜緑区＞有松で懐かしの駄菓子屋が復活（2024年9月9日～放送） 

＜豊明＞防災特集「簡易トイレ実験に挑戦」（2024年9月1日～放送） 

＜日進＞自動運転バス 東山地区で実証実験（2024年3月25日～放送） 

＜日進・東郷＞新しい学び方「ラーケーションの日」（2024年1月1日～放送） 

＜東郷＞諸輪小3年生 ドローンで種まき見学（2024年6月24日～放送） 

◆みどりのジャージ 

＜緑区＞偉人をめぐる旅part1ジャー！（2024年5月1日～放送） 

 

・ご意見、ご質問 

（審議委員） 自分が住んでいる地域の「綱引き大会」を取材してもらった。当日は３００

人ほど参加したが、参加できなかった住民からも放送を観て多くの反響

があった。ぜひ次回も取材してほしい。 

 

（審議委員） 行政番組では伝えきれない情報も放送してもらっている。今年日進市に道の駅

ができるので、ぜひ広域にPRしてほしい。今後も地域に根差した情報の発信を

お願いしたい。 

 

    （審議委員） Cステーションをよく視聴しているが、最近見応えのあるトピックスが増えて

いる。特に子どもへのインタビューは、親が成長を感じる良い機会となってい

るので今後も継続してほしい。 

 

（審議委員） 番組を通して、地域の色々な情報を知ることができる。特に「ラーケーション

の日」は、制度をよく知らなかったので勉強になった。また、安全・安心１２

３チャンネルのライブカメラ映像も普段よく視聴している。 

 

（審議委員） 他の市町の行事をテレビで見ることで、実際に行かなくても参考にすることが

できる。公共交通機関で行くと時間がかかってしまう場所もあるので大変助か

っている。今後も他の市町の話題も観たい。 

 

（審議委員） 毎年、地域の一大イベントである秋祭りを取材してもらっている。今年から防

災に力を入れていくので、訓練などの取材を通して、地域住民に防災意識向上

を呼びかけてほしい。また、１つの話題をもう少し長く放送してほしい。 

 



（審議委員） ネガティブな話題も明るい話題も取り上げている。放送を楽しみにしている人

が多いと思うので、引き続き地域の取材活動を続けてほしい。 

 

（審議委員） ホッとするような話題が多い。このようなローカルトピックスは貴重な情報で

ある。オンデマンド方式のように、観たい番組を観たい時に視聴できるシステ

ムはあるのか。 

 

    （事務局）  現在は、加入者限定で放送後に視聴できるCCNetwebTVを運用している。主催者

の許諾や著作権の関係上、全ての番組をインターネット上にアップすることは

難しいが、今後もサービス向上に努めていく。 

 

（審議委員） 近年、特殊詐欺などに対する警戒心が強くなっているため、住宅を訪問する国

勢調査員などが不審者に見られる事案が発生している。地域住民の不安を払拭

するために、コミュニティチャンネルで事前周知や特集を検討してほしい。 

 

（３）放送番組審議会規程の改定について 

    ・事務局が資料に基づき、放送番組審議会規定改定案について説明した。 

＜改定案の主な内容＞ 

     １．放送番組審議会の目的（審議、報告、放送番組基準の策定・改定） 

     ２．改定案について（開催頻度を年2回から年1回へ変更、岐阜局内支局の統合） 

     ３．スケジュール（審議、決議方法、改定日） 

 

・ご意見、ご質問 

無し  

 

    （会長）   改定案について決議を行う。反対意見は無いか。 

    （審議委員） 無し。 

    （会長）   審議委員全員が賛成と認める。 

（事務局）  他局の決議と合わせて、会社全体として決議を行う。 

以 上 

 

 


